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Dear music lover, 

Thank you for purchasing an amplifier from Pro-Ject Audio Systems. 

In order to achieve maximum performance and reliability you should study these instructions for use carefully. 

 

 
Warning of a hazard for the user, the unit or possible misuse 

 
Important notice 

Safety instructions 

 

AC outlet voltages vary from country to country. Before connecting to the mains, make sure that the 
voltage in your area meets the voltage requirements printed on the power supply. The power cord is 
used to disconnect the unit from the mains. Make sure that the power cord is easily accessible at all 
times. Never handle the device, the power cord/power supply while your hands are wet or damp. 
Avoid letting liquids enter the device or the power supply. Never place any item containing liquid, 
such as a flower vase on or near the device. Never spill any liquid on the device or the power supply. 
Never place any naked flame sources, such as lighted candles on or near the device. The product shall not 
be used in damp or wet locations, next to a bathtub, sink, swimming pool or any other similar conditions. 
Tubes produce heat. Proper ventilation has to be guaranteed all the time. The unit must not be stacked. 

Connectors 

 

 

Make all connections whilst the amplifier is disconnected from the power supply. 
Take care to connect the left and right channels correctly. The right channel is usually marked red, the 
left channel black or white. 
The red speaker terminals carry the positive signal (+), the black speaker terminals the negative 
signal (–). Make sure the polarity of the connection is correct at each end of the cables. 
Only connect one loudspeaker with an impedance not less than 4 ohms per channel. 
Never use any other power supply than the one supplied with the unit. 

Connection to the preamplifier 
The RCA/cinch sockets marked Left / Right In are for connecting the cables from your pre-amp or AV 
processor. Sockets marked Left / Right Out are input bypass. 

Connection to the speakers 
The output terminals accept loudspeaker cables terminated with 4mm ∅ Banana plugs, spades connectors 
or naked wire. 

!

!
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Уважаемый ценитель музыки,Благодарим вас за выбор усилителя Pro-Ject Audio Systems.Рекомендуем внимательно изучить руководство и точно следовать всем указанным в нем инструкциям. Это обеспечит многолетнее бесперебойное использование и максимальную функциональность данного устройства.
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Предупреждения о рисках повреждения устройства, сбоя в работе или травмы пользователя. 
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Предупреждения о рисках повреждения устройства, сбоя в работе или травмы пользователя. 
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Напряжение в сети вашего региона может отличаться от других стран. Прежде чем подключить устройство к сети, убедитесь, что напряжение в вашем регионе соответствует данным, указанным на блоке питания. Кабель питания используется для подключения и отключения устройства от электросети. Убедитесь, что кабель питания расположен в легко доступном месте. Не подключайте/отключайте кабель/блок питания устройства мокрыми или влажными руками. Не допускайте попадания в устройство или блок питания любой жидкости. Не оставляйте на устройстве или возле него сосуды с водой или другой жидкостью, например, вазы с цветами. Не проливайте жидкость на устройство или блок питания. Не располагайте на устройстве или вблизи него источники открытого огня, такие как свечи. Не используйте устройство в сырых и влажных помещениях, например, возле ванных комнат, плавательных бассейнов и т.п. Лампы нагреваются при работе. Необходимо обеспечить правильные условия вентиляции. Не устанавливайте устройство поверх другого.
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Хозяин
Текст
Типы разъемов
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Все подключения следует выполнять до включения усилителя в электросеть.Будьте внимательны при подключении правого и левого каналов. Разъем правого канала обычно окрашен красным цветом, а левого - черным или белым цветом.Красные штекеры колоночного кабеля являются плюсовыми (+), а черные штекеры - минусовыми (-). Убедитесь в правильности выбранной полярности для каждого штекера кабеля. Подключайте громкоговорители только с импедансом не менее 4 Ом на канал. Используйте только входящий в комплект кабель питания.
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Подключение к предусилителю
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Разъемы RCA/cinch отмечены как входы Left / Right In и предназначены для подключения кабелей от предусилителя или аудио/видео процессора. Разъемы, отмеченные как Left / Right Out, являются обходными входами.
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Разъемы RCA/cinch отмечены как входы Left / Right In и предназначены для подключения кабелей от предусилителя или аудио/видео процессора. Разъемы, отмеченные как Left / Right Out, являются обходными входами.
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К этим выходным разъемам можно подключить зачищенные провода, штекеры диаметром 4 мм типа «banana» и «spade».
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Mains power connection and 3 methods to switch the unit on and off 
Connect the low voltage plug from the power supply to the 2x48V= socket of the amplifier before 
connecting the power supply to the mains *. Amp Box DS2 can be switched on and off by using 3 different 
methods which are equal in priorities.  

1. Using front pushbutton to switch on or into standby 
The pushbutton on the front panel of the unit alternately turns the power on or returns it to standby mode. The 
blue LED on the front panel shows that the unit is powered on. If an audio signal or a trigger signal is present 
Amp Box DS2 can’t be switched off by the pushbutton. 

2. Remote power on - triggers 
Amp Box DS2 can be switched on via other Box Design components when a 12V trigger voltage is present at 
the 2.5mm socket marked Trigger Input. Special power-on cables (polarity ) in diverse lengths are 
available as accessories. The remote power-on signal can be relayed to further units via the Trigger Output 
socket. When the 12V trigger signal is switched off, Amp Box DS2 will also switch off.  

 
Trigger cables may only be plugged into the sockets when the amplifier is disconnected from the 
power supply and from the mains. Failure to do so may result in damage of the unit. 

3. Auto-signal sensing 
Any audio signal with level of at least 20mV (eff) on input will start Amp Box DS2. If an audio signal is 
present, Amp Box DS2 can’t be switched off. After a period of 3 minutes without any signal Amp Box DS2 
switches off automatically.  

 
Auto-signal-sensing-function won´t work correctly if sequence of connection * is not followed!  

 

Technical specifications  Pro-Ject Amp Box DS2 
Power output       2 x 100W/140W at 8ohm/4ohm (both channels driven) 
Frequency response:    10Hz - 50kHz (0dB, -3dB) 
Channel  separation:  >40dB at 20kHz  
Noise floor:        >90dB  
THD     <0.1% at 90W 
Gain    31dB 
Pre in      2 pair RCA (bypass input-output) 
Input sensitivity   550mV (100W, 4ohms) 
Input impedance   10kohm  
Speaker connectors:  4mm banana plugs 
Trigger    12V switching voltage 
Trigger in and out  2-pole coaxial 2,5mm jack 
Outboard power supply:  +-48/2,5ADC, suitable for your countries mains supply 
Power consumption:  2,5A DC, <1W in standby 
Dimension (W x D x H):  206 x 194 x 68 aluminium; 
    240 x 194 x 69 wood 
Weight (without power supply):     1670g aluminium,  

2130g wood  
  

+
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Подключите низковольтный штекер блока питания к разъему 2x48V= усилителя, прежде чем подключить блок питания к сети. Усилитель Box DS2 может быть включен и выключен тремя различными, но равноценными способами.
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Выключатель питания и 3 способа включить и выключить устройство

Хозяин
Текст

Хозяин
Текст
Кнопка, расположенная в левой части передней панели устройства, предназначена для включения устройства или его переключения в режим ожидания. Синий светодиодный индикатор, расположенный на передней панели, укажет вам на включение устройства. Если аудио сигнал или триггерный сигнал присутствуют на входах Box DS2, то выключить усилитель с помощью кнопки будет невозможно.
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1. Использование кнопки на передней панели для включения или переключения устройства в режим ожидания
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2. Удаленное включение - триггеры
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Усилитель Box DS2 может быть включен с помощью других компонентов серии Box, с которых подается 12-вольтовой триггерный сигнал на 2,5-миллиметровый разъем Trigger Input. Специализированные кабели (полярность               ) доступны в виде дополнительных принадлежностей. Сигналы удаленного включения передаются на устройства через разъемы Trigger Output. При отключении триггерного сигнала усилитель Box DS2 также будет выключен.
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Триггерные кабели подключаются к разъемам только при отключении усилителя от блока питания и электросети. В противном случае это может привести к повреждению устройства.
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Усилитель Box DS2 включается при поступлении любого аудио сигнала, уровень которого превышает 20 мВ. При наличии аудио сигнала усилитель Box DS2 не выключается. Но усилитель Box DS2 автоматически отключится через 3 минуты при отсутствии поступающих сигналов.
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Выходная мощность:                                                     2 х 100 Вт/ 140 Вт при 8 Ом/ 4 Ом (используются оба канала)Частотный диапазон                                                     10 Гц – 50 кГц (0 дБ/-3 дБ)Разделение каналов:                                                    > 40 дБ при 20 кГцУровень шума:                                                               >90 дБКоэффициент гармоник                                            <0,1% при 90 ВтУсиление                                                                         31 дБВход предусилителя                                                      2 пары RCA разъемов (обходной вход/выход)Входная чувствительность                                             550 мВ (100 Вт, 4 Ом)Входной импеданс                                                       10 кОмКолоночные разъемы:                                                  Штекеры 4 мм типа «banana»Триггер                                                                            12 В, коммутируемыйРазъемы Trigger in/out                                                  2-контактный 2,5-миллиметровый коаксиальный разъемВнешний блок питания:                                               +-48/ 2,5 А постоянного тока, в соответствии   с      Потребляемая мощность:                                          2,5 А постоянного тока, <1 Вт в режиме ожиданияГабариты (Ш x Г x В):                                                     206 x 194 х 68 мм - алюминиевый корпус                                                                                          240 х 194 х 69 мм - деревянный корпусВес (без блока питания)                                              1670 г (алюминиевый корпус)                                                                                          2130 г (деревянный корпус)

Хозяин
Текст
требованиями  электросети вашего региона.

Хозяин
Текст
Выходная мощность:                                                     2 х 100 Вт/ 140 Вт при 8 Ом/ 4 Ом (используются оба канала)Частотный диапазон                                                     10 Гц – 50 кГц (0 дБ/-3 дБ)Разделение каналов:                                                    > 40 дБ при 20 кГцУровень шума:                                                               >90 дБКоэффициент гармоник                                            <0,1% при 90 ВтУсиление                                                                         31 дБВход предусилителя                                                      2 пары RCA разъемов (обходной вход/выход)Входная чувствительность                                             550 мВ (100 Вт, 4 Ом)Входной импеданс                                                       10 кОмКолоночные разъемы:                                                  Штекеры 4 мм типа «banana»Триггер                                                                            12 В, коммутируемыйРазъемы Trigger in/out                                                  2-контактный 2,5-миллиметровый коаксиальный разъемВнешний блок питания:                                               +-48/ 2,5 А постоянного тока, в соответствии   с      Потребляемая мощность:                                          2,5 А постоянного тока, <1 Вт в режиме ожиданияГабариты (Ш x Г x В):                                                     206 x 194 х 68 мм - алюминиевый корпус                                                                                          240 х 194 х 69 мм - деревянный корпусВес (без блока питания)                                              1670 г (алюминиевый корпус)                                                                                          2130 г (деревянный корпус)
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Service 
Should you encounter a problem which you are not able to alleviate or identify, please contact your dealer for 
further advice. Only if the problem cannot be resolved there, the unit should be sent to the responsible 
distributor in your country. 

Warranty 

 

The manufacturer accepts no responsibility for damage caused by not adhering to these instructions 
for use. Modification or changes to any part of the product by unauthorized persons release the 
manufacturer from any liability over and above the lawful rights of the customer. 

Copyright, trademarks 
Pro-Ject Audio Systems is a registered Trademark of     
H. Lichtenegger. 

This guide was produced by: Pro-Ject Audio Systems 
Copyright © 2017. All rights reserved. 
 

The information was correct at the time of going to 
press. The manufacturer reserves the right to make 
changes to the technical specification without prior 
notice as deemed necessary to uphold the ongoing 
process of technical development. 

 

Хозяин
Текст
Сервисное обслуживание

Хозяин
Текст

Хозяин
Текст
Если вы столкнулись с проблемой или вам нужна дополнительная информация, не представленная в данном руководстве, по поводу эксплуатации устройства, пожалуйста, свяжитесь с вашим дилером. Если дилер не может решить возникшую проблему, то рекомендуем отправить устройство официальному представителю в вашей стране.
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Производитель не несет ответственности за повреждения, возникшие по причине несоблюдения приведенных в документе инструкций. Модификация или изменение любой детали устройства посторонними лицами, освобождает производителя от любой ответственности, помимо законных прав клиента.
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Авторские права, торговые марки
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Pro-Ject Audio Systems является зарегистрированной торговой маркой H.Lichtenegger.Данное руководство издано: Pro-Ject Audio Systems Copyright © 2017. Все права защищены.
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Информация, представленная в данном документе, верна на момент печати. Производитель оставляет за собой право изменять технические характеристики наших продуктов в целях соответствия требованиям технического прогресса без предварительного уведомления.
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